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Comunicato n. 221 del 14.05.2010 
Pesca di frodo ndl'invaso di Santa Rosalia. Mallia: Won permetteremo ulteriori 
scempi am bientrili" 

"E' intenzione di questa amministrazione mettere in campo tutte le azioni possibili 
per contrastare e debellare, una volta per tutte, il fenomeno della pesca di frodo 
nell'invaso di Santa Rosalia". E' la presa di posizione dell'assessore provinciale al 
Temtorio, Ambiente e Protezione Civile, Salvo Mallia, dopo aver appresa del 
ritrovamento di una rete da pesca professionale, di tipo giapponese, nelle acque della 
diga. 
'La rete rinvenuta - spiega l'assessore Wzt - viene usata dai pescatori di fiodo ed 
un attrezzo che il nostro regolamento provinciale della pesca vieta assolutamente. Il 
regolamento prevede, infatti, solo l'aspetto dilettantistico o sportivo della pesca; 
queste reti sono invece atirezzi utilizzati nell'esercizio professionale che sui nostro 
territorio non pub essere svolto per via del limitata patrimonio ittico". 
L'intervento congiunto del personale di vigilanza, del Corpo di Polizia Provinciale e 
dei volontari della Fipsas, coordinato dal dirigente del settore Ecologia e con l'ausilio 
di un gommone messo a disposizione dalla Protezione Civile della Provincia 
Regionale di Ragusa, ha permesso, con non poche difficoltà, di recuperare la rete che, 
tra l'altro, si era incagliata sui fondali e un centinaio di diverse specie ittiche che 
purtroppo sono rimaste intrappolate, prive di vita, nella rete. 
"Questo atto - continua Mallia - dimostra come molti pescatori di frodo abbiano 
alzato il tiro anche nelle acque interne del nostro territorio e come la loro azione non 
tenga conto dei rischi a cui vanno incontro. Non solo non si curano di rispettare le 
norme vigenti ma pongono in essere attività dannose per il nostri, patrimonio 
ambientale nonostante l'alta probabilità di essere multati o di rischare il sequestro 
del proprio mezzo nautico. Questa amministrazione non intende tollerare ulteriori 
scempi ambientali e a breve metteremo a disposizione del personaie di vigilanza 
ittica uo'idonea imbarcazione che permetterà di facilitare e rendere maggiomente 
efficaci i controlli in acqua". 



Ufficio Stampa 

vemtrdi 14 maggia 2010 die ow 09:30 
Sala Confemazc dell'Av b Pmvinciak di -sa 
Convegno a u h  mediione f imi l t  m - m r a t u  pmvinciale Politiche Soci  

Si svo1ged vendi  14/05/2010, alle ore 9,30 presso la Sala Conferenze de1l'Avis Provinciale di 

Ragusa, i1 Convegno sulla Mediazione Familiare dal titolo "h pratica della mediazione b i l i a r e  e 

i sui rapporti con i l  diritto: l'esperienza iblea". 

I1 convegno o r e 0  dall'assessorato provinciale alle Politiche Sociali, vedrA h presemi del 

Prof .Marino Maglietta, docente presso I'Universitd di Firenze, dei rispettivi presidenti dei Ttibundi 

di Ragusa e Modica, del Presidente de1l'Ordine degli Awocati, Giorgio Assenza.. 



estratto da LA SICILIA del 14 maggio 20 10 

({Cè la volontà di agire in sii~eqgia,~ 
p 

I l  vicepresidente Ap. Cimlamo Carpentieri. sottolinea l'importanza dell'istitkione del Distretto turistico 

"Intanto c'è la volontà di andare assieme. E dopo la 
missione fam appena 10 scorso me* di febbraio in 
maniera concertata, questo rappmnra un altro 
passo avanti, stavolta di maggiore impam. che puh 
dare IA sterzata decisiva per inrerpremre al meglio 
le varie esigenze presenti nel cornparto di riferi- 
mento, queilo turistico". E' entusiasta il vicepresi- 
dente della Prwincia regionale di Ragusa, Mommo 
Carpentieri. Enon po~ebbe essere altrimenti dopo 
aver tenuto a battesimo quella che considera una 
sua creatura. avendda seguito, passo dopo passo, 
daliagestazione sino alla nasci& Certo, è solo I'ini- 
zio di un percorso molto più artimlato e che puo an- 
con iivelare Uisidie di vario tipo. Ma se il buongior- 
no, come si dice, si vede dal mattino. t chiaro che ci 
si può  ritener^ soddisfatti per il lavoro sin qui com- 
piuto. Dopo che lri conferenza dei Comuni ibiei ha 
approvato lo schema definitivo della statuto che 
permetterà [a nascita del Diseetto turistico territo- 
riaie iblm entm il 16giugno diquesfanno, si guar- 
da avanti. a tutte leaitre procedure ancora da con- 
mtimre. Ma c'è di più. 

Non ci sono soltanto i quindici Comuni iblei. 
Benci hanno duesto e ottenuto di partecipare anche 
i Comuni vicini di Grarnmictieie, Mauarrune e Li- 
codia Eubea. Come se di sessi facessem parte del 
cornprensorio IocaIe. come se si sentissem pm in- 
te'ganw di un pmgctro che. proprio in questo fran- 
gente.è desrinaco a decollare. "Non è stato sernpli- 
ce metrere tua d'accordo sullo statuto - prosegue 
Carpentieri - ma eravamo già convinti che si sare b 
be dovuto fare il passibiliti nel tentativo di aniva- 
re ad una poezione univtxa. Ci abbiamo lavorato 
m t o  e alla fine il risultato e arrivato". 

Accordo definitivo sullo smirnenta gestionale 
del futura distretto. Carpenhen, insomma, non na- 
sconde la propria estremasoddisfa2ione nspetto a 
n ò  che non esita definire un successo plitico di 
grande spessore. "le prime riunioni da me coniio- 
cate alla Prwincia - dichiara i1 vicepresidente Ap - 
erano iniziate nella totale confusione operativa su 
chi e come avrebbe dowm formare il distretto. Nei 
vari incwlri, viani uni agli altri, siamo nusàti a fa- 
n chiarezza su norme e procedu~ da xguire per 
mivare ad un risultato posinvo prima della scaden- 
za della presentazione delle candidature dei di- 
stretti, fissato dalla Regione Sicilia per i1 16 giugno 
prossimo. b scorsa setrirnana i miei urna hanno 
fatto pervenire a tutti i sindaciil testo della prima 
stesura dello statuto e avevo preannunciatu a cum 
i vari arnrtiinimtori che la riunione ddl'dtro gior- 
no. d o p a w r  recepim la manifestazione di adesio- 
nedei vari Comuni, sarebbe continuata ad oltranza 
fino a quando, analizzam il m to articolo per artico- 
Io. lo statuto sarebbe stato approvato all'unani- 
mità. Così è mto, grazie al grande senso di respon- 
abilità di tutti i presenti e il desideriodi dare real- 
mente un vero e d e f i n i h  impulso all'economia tu- 
ristica di questo territorio. Il tavolo si e riservato la 

decisione di scegliere la forma giuridica più effica- 
ce per Ia gestione del distretto che potrebbe essere 
un'associazione o una società consortjle. li ?rossi- 
ma passaggio. fondamentale lungo la smda del 
riconasamento regionale. è ora quelio del coin- 
volgimento dei wggm privati. i quali dwono esse- 
re presenti all'rnrernodell'organismo gesnonale in 
misura non inferiore al 30% di tutti i soci che lo for- 
mano. In quesro senso i presenti h a n o  individua- 
to nella Camera di Commeio, nei Porto Turistico di 
Marina di Ragwa nella Soacr, e nei vari consoni m- 
risnci già esistenti e qualitaavamente nievanti, i pri- 
vati da invitare al tavolo di concemione. Ciò sarà 
fam nella prrissima seduta che di qui a poco andrò 
a convocare. Inoltre, nei pmssirno incontro, oltre ad 
incnnmre i "privati" sarà necessario stilare un pia- 
na di sviluppo tuns tica del territorio, che d& de- 
terminare la reale dotazione emntimica del disbet- 
to. Nei pross~mi pomi i sindaci si fmnnci autoriz- 
zare, con delibera di giunta, alla sottosaizici~e r ~ f i -  
Qale dello statuto e contemalmente faranno per- 
venire il relativo testo approvato. ai vari Consigli co- 
munali perché ne prendano atto". 

GIORCIO U U U O  

l , 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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«Promuovere il progetto di finanza» 
-. 

Pubblico e privato 
insieme per le opere 
pubbliche 

Promuovere tra gli enti pubblici locali e GiuseppeCilia, acui ha parteopto Raf- 
investitori locali. il modello del projm faele Mazzeo, rappresentante della 
[inancingper la rea i in ione  delle infra- Kpmg nota società di advisory con um- 
stmmire strategiche della nostra pm- ci a Palermo e Catania. i dirigenti drtb 
vincia Questo i. quanto emerso dail'in- Provincia, Carmeio Giunta, Salvarore 
contro organizzato dall'assessore pro- Maucieri, Enzo Corallo e Michele Scar- 
vinciaie alla Formazione professionale pulIa del Comunedi Ragusa. 

"la riunione -dichiara Giuseppe CiIia 
- è servita ad esaminare le soluzioni da 
hmire al territorio in relazione aihrea- 
lizzazione di opere ed infrastrumre e 
per individuare le difhcoltà che impedi- 
scono il decollo delle opere pubbliche 
con l'ausiiio del pnvaro, amversri il 
pmject finanang. mdeib mnmrtuale 
che metce insieme soggem pubblin e 
prkati per la realizzazione di opere pub- 
bliche. evirarido cosiagli enti pubblici di 
indebitarsi direttamente con le banche. 
Il tavolodi queste ultime ore segue i1 se- 
minano del 19 mano xorso che- ha in- 
d o t t o  la nuova disoplina del 2009 
arca Ie diverse modaliti attuahe del 
pmjm financing e che, contestualmert- 
te, ha abolito alcuni vincoli normatim. Il 
seminario aveva evidenziam la nmsstd 
di predisporre una funzione di supporro 
ai Comuni amaveno un aium temtco di- 
retto, indispensabileper consentire loro 
di realizzare le opere sul territorio. 11 
rappresentante della Kpmg, Raffaele 
Maum - prosegue I'assessore Glia - ha 
suggentu l'istituzione dr una "cabina di 
rega" a livelio di Ptwincia, in quanta en- 
re sovracomunale. con il sostegno tecm- 
co aggiunto del Comune capoluogo, te- 
nuto conto della posiuva esperienza di 
quest'utimo riguardo la realizzazione, 
awenuÉa in ampi brevi, del parta turi- 
stico di Manna di Ragusa. Auspico che 
dalla f a s ~  incerlocutoria fra i ttecnici del- 
la Pmvinna e quelli dei Comuni, si trag- 
gaeo benefici per l'interesse del territo- 
rio. oltre che vantaggi. tenum conto che 
oggi più che rna lo strumento del pro- 
getto di finanza risulra urile, necessario 
e irrinunciabile". 

Per !'assessore Ciiia, insomma. occor- 
re seguire con attenzione lo sviluppo di 
una fase di attenzione destinata n dive- 
nlre, su t a l e  frunce, sempre pii! consi- 
stente. 

G.L. 

Ritaglio stampa ad uso escIusivo del destinatano, n? riproducibile. 



PROVIWC~B. Per realizzare piu opere pubbliche ..-.....,..._-..................................-........-...........-........... 

Gli enti pubblici puntino 
al Project financing 

che inette insieme soggetti p ub- 
blici e privati per la reahazione 
diopere pubbliche, evitando co- 
s ì  agii enti pubblici di indebitarsi 
direttamente con le banche. il 
rappresentante delia KPMG , Raf- 
faele Mazzea - prosegue I'asses- 
sore Cdia - ha suggerito l'istitu- 
zione di una "cabina di regia" a li- 
vello di Provincia, in quanro ente 
sovracomunale, con il sostegno 
tecnico aggiunto del comune ca- 
poluogo, tenuto contodella posi- 
uva esperienza dì quest'dtimo 
riguardo la realiuazione. awe- 
nuta in tempi brevi, del porto tu- 
ristico di Marina di Ragusa. Au- 
spico che dada fase inter1ocuto- 
ria - conclude Cdia - ira i tecnici 
dellaprovinciae quelh dei comu- 
ni, si traggano benefici per l'inte- 
resse del territorio, ottrechevm- 
taggi, tenuro conto che oggi più 
che mai lo smmento del proget- 
to di finanza risulta utiIe, neces- 
sario e irrinunciabile." (.chiD) 

, 

estratto da IL GIORNALE DI SICILIA del l4 inaggio 201 0 - 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinararia, non riproducibile. 

wmr Promuovere tra gb enti pub- 
blici e investitori locali, il model- 
io del project hancing per la rea- 
lizzazione delle infrastrutture 
strategiche deUa nostra provin- 
cia. Questo è quanto emerso dal- 
l'incontro, organizzato dall'as- 
sessore provinciale alla Forma- 
zione professionale Giuseppe Ci- 
lia, a cui ha partecipato Raffaele 
Mazzeo, rappresentante della 
KPMG, nota società di advisoq 
con uffici a Palermo e Catania, i 
dirigentidehProvincia, Carme- 
lo Giunta, Salvatore Maucieri, 
Enzo Corallo e Michele Scarpd- 
la del comune di Ragusa. "La riu- 
nione - dice Cilia - è servita ad 
esaminare le sohzioni da fornire 
al territorio in relazione d a  rea- 
lizzazione di apere ed infrastnit- 
ture e per individuare le dilficol- 
tà che impediscono il decoiio del- 
le opere pubbliche con I'ausilio 
del privato, attraverso il proj ect 
financing, mo del10 contrattuale 



estratto da LA SICILIA del 14 maggio 20 10 

1 Protocollo per abbattere 
le barriere architettoniche 

Per la prima volta iri Sicilia nasce ufi- 
cialmente la prima sezione della feàe- 
razione Fiaba, Ia Federazione italiana 
abbatti mento ba niere architetloniche. 
Una cerimonia, servita a firmare un 
pmtocoIIo, si è svolta ieri mattina alla 

Provincia regio- 
nale di Ragusa 
dove è intemnu- 
to anche i l  dott. 
Giuseppr Trieste, 
presidente nazio- 
nale di Fiaba che 
ha cercato di av- 
viate un concreto 
coordinamento 
tra Le assoazioni 
che tutelano i di- 
ritti delle persu- 
ne con disabilita 
nella regione sia- 
liana nonché il  
coordinamento 
provinciale pro- 
diritti H. Li tutela 

della disabilità rappresenta un mo- 
mento di grande importanza rispetto 
ai quale le associazioni devono ititer- 
venire nel felice connubio con \e isntu- 
zioni chiamate non solo ad offrire un 
contributo in termini di assistenza ma 
anche un'azione dì programmazione 
che possa evitare progettazioni sba- 
gliate soprathitco per le nuove opere 

pubbliche. Un'artenzione richiesta an- 
che dai venici nazionali della federa- 
zione italiana abbattimenm barriere 
ardiitettoniche. 

"La firma del protocollo con la Pm- 
vincia regionale di R a p a  e con i Co- 
muni di Ragusa e Comiso - spiega i1 
presuisdente di Fiaba. Giuseppe Trie- 
sce - arricdiiice un percorso di azioni 
sinergiche avviate nel ierritorio grazie 
alla mllaborazione con 1'Associazione 
Ematum. I citfadini siciliani - conclu- 
de Trieste - stanno dimostrando una 
forte semibiIità al tema delrabbam- 
mento di tutre le barriere architettoni- 
che sopramtto di quelle culturali che 
creano le barriere fisiche e sensoriali 
condividendo e sostenendo. così, i 
principi della total quaiity quale san- 
dard moderno di godibilità dell'am- 
biente sia esterno che interno per tut- 
ti". Ali'incontro e intervenuto il presi- 
dente di Ematum, Emanueie Tumino, 
che ha salutato positivamente la pre- 
senza di Fiaba. "È un accordo impor- 
tante quello che sarà siglato tra le isti- 
tuzioni siciliane e Fiaba - concorda il 
presidente di Ematum. Emanuele Tu- 
mino - che avrà come inrento comune 
quello di promuovere un ambiente 
realmente accessibile e fruibile da tut- 
ti per la reale promozione delle pan 
opporrunita". 

M* B. 

L 
Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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'Firmato un protocollo d'intesa 

-- 
Davide Allocca 

Progetti per un futura migliore, 
senzaostacoliri barriere fisichee 
culturali, nell'ottica delle pari 
opportunitagarantite a tutti, per 
un'iniziativa che, pur partendo 
dai diversamente abili, riguarda 
un universo ben piu ampio. L'ap- 
plicazione dei pnndpi della ~ T o -  
tal quditp,  al centro del p roto- 
colio d'intesa firmato, ieri matti- 
na, tra l'associazione .eFiaba 
onlusn, che opera a livello nazio- 
nale nel settore, la P~oWicia e I 
comuni di Ragusa e Corniso. 
Obiettivo principale: sensibiliz- 
zare le istituzioni aU'abbatti- 
mento di tutrele gli ostacoli, fisi- 
ci e sensoriali, condividendo e 
sostenendo uio standard mo- 
derno di godibilità dell'ambien- 
teesterno e interno, per tuM. 

 sono tante le categorie so- 
ciali, come gli anziani t le donne 
in gravidanza, per i quali si crea- 
no ostacoli fisici enormi nelle 
nostre città - ha spiegato, Giu-  
seppe Testa, presidente dell'as- 
sociazioneFiaba Onlus -. Owia- 
mente per i diversamente abili 
tali problemi sono ancora pju 
acuti, e con questa iniziativa vo- 
gliamo dare risposte concrete 
percrexe in futuro un ambiente 
caratterizzato da un alta qualità 
architettunica con zero ostacoli 
al libero mavimento,,. 

Una sinergia realizzata nel 

territorio ibieo, gtalie ali'impe- 
gno fartivo di Emanuele Turni- 
no, presidente provinciaie di 
~Ernan im Ragusall. che ha cal- 
deggiato e sostenuto la h a  del 
protocollo d'intesa ma ((Fiaba 
onlus>> e istituzjoni l o d i :  <#Qual- 
cosa - ha afferm- Tumino - si 
sta muovendo e se riusciamo a 
mettere in rete e far confluire in 
un obiettivo comune le diverse 
esperienze associative, riuscire- 
mo davvero a promuovere un 
ambiente accessibile e fruibile 
per tutti i cittadinila. 

Questa iniziativa prevede m- 
che la collaborazionecon gli isti- 
tuti scolastici, perché dalle gio- 
vani generazioni parta lo .svilup- 
pu di una nuova e piir completa 
sensibiliti architettunica e cul- 
turale nel tessuto urbano delle 
città iblee. 

Ritaglio stampa ad uso e~c lus i i r~  del dt~tiriatario, non riproducibi le. 
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Imprenditoria iblea vivace 
A 

La conferma anche al Salone dell'agroalimentare che si è tenuto a Parma 

h vivaciti impreriditoriahtàdele azien- 
de iblee ha avuto una piacewie confer- 
ma al tibus di Parma. il salone interna- 
zionale deil'agroalimentare che si e 
aperto Iunedi con afre da capogiro per 
quanto concerne gIi esposifon e i visita- 
tori. Nello stand messa a disposizione 
dalla Provincia regionale di Ragusa e 
dalla Camera di Cornmemo di Ie 
12 aziende iblee che h a  scetto !o spa- 
zio istituzionale hanno avuto numerosi 
contatti con buyers e operatori. 11 Cibus. 
salone per eccellenza dell'agroalimenn- 
re, si porta diem I'etiherta dell'intema- 
ziorializzatione perchk tanti sono gli 
operatori esteri invitati alla rassegna. i 
quaii non hanno mancato di incuriosir- 
si per la qualitàdell'olio dop Monti Iblei. 
nonché per i formaggi. i dolci tipici ragu- 
sani. le passate di pornodom ma anche 

l'origano. E' la riprova che in un mercato 
sempre piG globalizzato, i l  mercata dei 
prcdorti tipici. quindi dì "nicchia" fun- 
ziona sempre e la condizione imprescin- 
dibile per restare wrnpetitivi resta sem- 
pre Ia qualità. 

La visita del presidente della Pmvin- 
cia, Franco Antoci e dell'assessare allo 
Smluppo Economico, Enzo Cavallo agli 
irnprendiron iblei presenti al Cibus è 
stata la conferma della vicinanza delle 
istituzioni in un momento di particotare 
msi economica che finisce per colpire 
p~ccoie e grandi imprese. "Ho regstrato 
una voglia di fare e un coraggio non C& 
murie dei nostri imprenditori - dice An- 
toci - per sii dare i venti della aisi. Ma la 
vivanti dei nostri imprenditori e nota e 
per l'ennesima volta l'hanno ncoder- 
mam con una voglia di faw non comune. 

Parlando con loro ho notato fiducia ad 
uscire dalla crisi e siccome I'intrapren- 
denza è tipica della nostra gente sono 
che gli imprenditori iblei ce la faranno 
anche stavolta". Anche l'assessore Enzo 
~ l s  presente al Cibus, ha verificato la 
disponibiliti a1 protagnnismo e all'in- 
traprendenza degii imprenditori iblei. 
"U Cibus ha confermato - dia Cavailo - 
che la crisic'è, ma tè anche una forte di- 
sponibiiità delle nostre imprese a supe- 
rare il momento dificile puntandotutro 
sullaquaiità I nostri prodotti, dall'olio ai 
forrnapg ai pomodori, alle passate han- 
no il pregio dì essere apprezzate perché 
coniugano benissimo qualità e tracciabi- 
liti: due valori awuna per una maggio- 
re sicurezza alintentare che il consuma- 
tore ormai ricerca". 

M. 8. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivci del destinatario, non riproducibile. 
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DONNALUCATA 

Lavori alla pista di atletica 

m.b.) La pista d'atletica di 
Donnalucata potrebbe essere 
operativa entro l'anno. I componenti 
della quarta Commissione consiliare 
della Provincia, guidati dal suo 
presidente Vincenzo Pitino, hanno. 
verificato i passi avanti compiuti per 
I'ultirnazione della pista di 
Donnalucata, impianto che potrebbe 
essere in funzione gii nel 2010. 
Affiancavano il presidente Pitino i 
consiglieri provinciali Fabio Nicosia. 
Venerina Padua, Bartolo Ficili e Silvio 
Galizia. "Constato con soddisfazione 
- dichiara il presidente Vincenzo 
Pitino - che la Giunta provinciale ha 
raccolto tempestivamente la mozione 
d'indirizzo del Consiglio provinciale 
riguardo il completamento della pista 
d'atletica di Donnalucata, inoltrando 
al Credito Sportivo di Roma una 
richiesta di finanziamento di 516rnila 
euro. Appena arriveri il nulla asta da 
parte del Credito, saranno appaltati 
gli ultimi lavori di completamento 
dell'impianto sportivo perfezionando 

1 
j 
i 
I 

i 

così in pieno la mozione d'indirizzo 
del Consiglio su questo argomento". 



SCI~LI. Collaborazione di Comune e Provincia con c<Piccolo principe)} 
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Una nuova cucina per la Onlus 
SUCLt 
m r r  Un incontro, nella sede del 
centro per bambini diversarnen- 
te abili gravi, per sancire il rinno- 
vo dei comodato d'uso deilocali 
per il secondo anno consecuti- 
vo, da parte del Comune di Sci- 
cli, all'Associazione Piccola Prin- 
cipe. I'occasiorie t servita anche 
per la consegna, da pane delìa 
Provincia, delle attrezzature di 
una cuciiia che l'ente di viale del 
Fante ha donato al Centro di via 
Mende a Donnalucata Afare gli 

onori di casa sono stati Melmia 
Firrito e Roberto Vemuccio che 
hanno voluto questa stmi tura. 
"il Centro per bambini disabili 
gravi e gravissimi gestito dall'as- 
sociazione Piccolo Rincipe 
onlus nei locali cornundi di via 
Alleride a Donnalucata rappre- 
senta una delle punre d'orgoglio 
deUa socieih di Scicli - ha detto il 
sindaco Giovanni Venticinque. 
accompagnato dall'assessore ai 
servizi sociali Maurizio Miceli - è 
iodevale I'irnpegno che i promo- 

tori di questo Centro profondo- 
nh quotidianamente ai senizio 
dei bambini". Il primo cittadino 
el'assessore Miceli hanno anche 
regalato una stahadi SanPio da 
Pietralcina, gi3 benedetta dai fra- 
ti del santuario di San Giovanni 
Rcitondo, nel Corso di una visita 
privata effettuata nei mesi scor- 
si. In rappresentanza della Pro- , 
viacia Regionaie di Ragusa, che 
ha donato la cucina, presenti i 
consigiieri Venerina Padua, Bar- 
tolo Ficili e Silvio Galizia. (-pio*) 
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PROVINCIA REGIONALE 

Festeggiamo l'Europa 
un concorso per studenti 

g.l.1 I giovani europei, studenti delle scuote secondarie 
di secondo grado della provincia di Ragusa, possono 
partecipare ad un concorso indetto dall'ente di viale 
del Fante. Gli studenti sono invitati a scrivere un 
redazionale della dimensione di massimo tre cartelle 
che illustri la loro esperienza effettuata partecipando 
ad un progetto di scambio in una citti europea. 
L'obiettivo del concorso è quello di mettere in 
evidenza le impressioni, le conoscenze, le esperienze 
realizzate, owero da realizzare attraverso i programmi 
comunitari, finalizzati a rendere protagonisti i giovani 
ed al fine di stimolare la curiosità di chi non ha ancora 
fatto simili esperienze per crescere europei. Gli 
elaborati dovranno essere inviati entro il 30 maggio 
tramite posta al seguente indirizzo: Provincia 
regionale di Ragusa, settore Politiche comunitarie, 
ufficio Europa, viale del Fante 971 00 Ragusa. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, nqn riproducibile. 
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CONCORSI 

Bandi disponibili 
all'Urp Informagiovani 

g.1.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale 
di Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a 2 posti presso la 

Provincia di Arezzo. Titoli: licenza 
media e passesso di patente categoria 
C. Scadenza: 24 maggio. Cancurso a 2 
posti presso la Camera di commercio di 
Savona. Titoli: diploma di maturità o 
diploma di qualifica professionale 
triennaie. Scadenza: 17 maggio. 
Concorso a 5 posti presso l'istituto 
Carlo Besta'di Milano. Titoli: diploma 

universitario di infermiere professionale. Scadenza 
20 maggio. Ulteriori informazioni al numero verde 
800-01 2899. Oppure ci si pub rivolgere al piano terra 
dei palazzo di viale del Fante. 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Per l'aeroporto 
incontro a Roma 

rn.b.1 Dopo vari solleciti all'assessore al  Bilancio del 
governo regionale onorevole Michele Cimino e 
l'interrogazione prksentata, qualche giorno fa, ai 
Ministri delle Infrastrutture e dei Trasporti ed il Ministro 
della Difesa chiedendo loro di sollecitare la Regione 
Sicilia alla sottoscrizione del protocollo d'intesa, ieri 
mattina I'on. Nino Minardo, ha ottenuto la disponibilità 
della Regione a fissare una nuova data, il 20 maggio: 
"La sottoscrizione del protocollo per il trasferimento del 
sedime aeroportuale dai demanio militare al demanio 
regionale P - spiega I'on. Nino Minardo - eiementu 
propedeutico al prosiequo dell'iter". 

I 
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COM1SO 
.*..**......................*... 

Aeroporto, il 20 
firma del protocollo 
con il ministero 
+re Un mese dopo. Un mese di ri- 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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tardo per la firma del protocolla 
d'intesa per la cessione delle aree 
del sedime aero portuale dal Mini- 
stero della Difesa al comune di Co- 
miso. Era tutto già deciso e la data 
era stata fissata per il 23 aprile. Poi 
la Regione chiese un rinvio. Ora, 4 
stata fissata una nuova data: il 20 
maggio. Il deputato nazionale del 
Pdl, Nino Minardo, ha presentato 
un'interrogazione e solle-citato I'as- 

i 
sessore regionale Michele Cimino. 
"Dopo vari contatti - spiega Minar- 
do - l'assessore cimino ha manife- 
stato la disponibilità a fissare una 
nuova data. Sarà il 20 maggio la da- 
ta dell' incontro per la firma deli'in- 
tesa. Ho già contattato i l  Ministe- 
ro, i l  presidente deIlrEnac Vito Rig- 
gio e il dottor Sciacchitano. Questo 
era l'ultimo ostacolo primadetl'uf- 
ficialiuazione della presenza dell' 
Enav per i servizi di assistenza al 
volo, per i quali sono già stanziati i 
fondi necessari per il prossimo tri- 
ennio". (*FCR) 
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~ostra  degli elmi Si celebra la d o t t e  europea dei musei. 

Raggiunta quota 10 mib visitatori 
Domani sera apertura straordinaria 
Oltre 10 mila visitatori in 45 
giorni: la Inastra degli elmi, in 
corso di svolgrrnento a palazzo 
Garofalo, sra ottenendo un suc- 
cesso difirlilrnente immagina- 
bile aila vigilia. E un premio 
all'allestimento della Soptiri- 
tendenza e della Pro Loco'e con- 
ferma l'esistenza di nicchie irn- 
portanti per i1 turismo culturale 
e. in particolare, archeologic~. 

Domarii sera. in ~ctasjone 
della -Notte europea dei mu- 
sei., anche la mostra di palazzo 
Garofalo resterà aperta al pub- 
blico fino alle 23, Sono state or- 
ganizzatedue turni di visite gui- 
date (avranno inizio alle 21 e al- 
le 22). Ad accompagnare i visi- 
tatori sarh I'archeoiogo Giovan- 

ni Di Stefano, direttore scienti- 
fico della mostra insieme con 
Saverio Scerra. 

<(Questa mostra - ha dichia- 
rato la soprintendente Vera 
Greco - è un evento culturale 
senza precedenti quello che re- 
gistra Ragusa dal primo apn- 
le=. 

.4 palazzo Garofalo sono 
esposu 14 e h :  nove prove- 
nienti dal prestigioso ~Perga-  
monr di Berlino, cinque dai mu- 
sei di Ragusa, Carnarina e Gela 
che hamo prestato splendidi 
esemplari di annchissirni vasi in 
terracotta le cui decorazioni rie- 
vocano i1  rituale della vestizio- 
ne, con armatura ed elrni, di 
eroici guerrieri greci. 

1.11 successo di questa mostra 
-rammenta il snprintendcnte - 
P tavonto anche da due impor- 
tanti fanon: la centraiità urba- 
nistica di palazzu Garofalo e 
l 'alles~mcnto accariivante. sia 
sono il protilo scientifico che 
creanvo. Fatturi strategici per 
conquistare i1 grande pubblico e 
che piirtroppo non pub vantare 
l'attuale- museo archeologico di 
Ragusa, decennato e sottouti- 
lizzato, nonostante la ricchezza 
e l'abboridanza delle importanti 
collezioni che custodisce. I nu- : 
rneri parlano chiaro: appena ' 
1500 visitatori l'anno. Questo 
successo insegna tanto e ci con- ' 

ferma la validiti della nostra 
ipotesi di trasferire i1 museo ar- 
cheologico nell'ex convento di 
Santa Maria di Gesù, a Ibla: un 
contesto strategico per turista 
sia che giunga a piedi dall'area 
pedonale sia che vi amvi con 
auto e pullman da lasciare nel 
vicino e funzionale parchtg- 
giou. 4 
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6; pronta ad accogliere .A tutto volume. 

Festiva1 della lettura 
dal 2 l al 23 maggio 
Incontri con gli autori, appun- 
tamenti culturali ma anche 
piatti preparati con r icet t~  
tratte da citazioni letterarie. E 
il menu ragusano della mani- 
festazione MA tutto vcilumew 
in programma dal 21 al 23 
maggio in occasione della 
giornata nazionale della let- 
tura. 

Molti gli autori coinvolti in 
un evento culturale cfie si 
svolgerh all'interno delle li- 
brerie, nelle piazze, nei corti- 
li, nelle chiese, nei palazzi sto- 
rici di Ibla, ma anche nei har, 
nei ristoranti e perfino nei 
pub. Si spazierà dalla saggisti- 
ca alla narrativa, attraversan- 
do luoghi e ambiti in cui il li- 
bro diventa un pretesto per 
scoprire il territorio. 

Varie Ie sezioni di  quello 
che k stato concepito come un 
festiva1 deUa letteratura. Si va 
dal taound letterario*,, ovvero 
i n c ~ n t r j  con la formula della 
conversazinne a d ~ e ,  fino alla 
lettura e al commento dei libri 
già di prima mattina, con le 
particolari colazioni con l'au- 
tore, all'interno dei bar del 
centro storico e con la rasse- 
gna stampa di Roberto IppoIi- 
to. 

Anche i ristoranti propor- 
ranno menu particolari a base 
di piatti o con ricette tratte dai 
libri. Non mancheranno infi- 

ne iniziative culturali collate- 
rali raggruppate in uExtraVo- 
lume*, spazi autogestiti che 
approfondiranno alcuni am- 
biti. come il connubio tra libri 
e cinema. E ancora mostre, 
convegni, esposizioni. 

Tra gli ospiti Enrico Menta- 
na  che presenterà <cPassionac- 
cia-, Sergio Rizzo con %%La 
Cricca., Pino Aprile con il suo 
ccTerroni*, Francesco Recami, 
~iancarl; Mazzrica, Arrigo 
Petaccn, Davide Paolini, Pao- 
lo Morello, Rosa Matteucci, 
Gjan Mauro Costa, Sanro 
Piazzese, Andrea Vianello e 
tanti altri. 

La manifestazione è orga- 
nizzata dalla <<Fondazione de- 
gli Archi>>, con il patrocinio di 
Provincia, Comune, Regione 
e Camera di commercio. 4 
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((,L'AMMINI~TRAZI~NE pronta ad usare il «pugno di ferro» e ad adottare le sanzioni di lcgge 
.................................................................................................................................................................... l 

I I 

~ l i t z  antiassenteismo al Comune ( 1 
Il sindaco annuncia «giro di vite» 
........................................... 
nCon8diamanel lavoro attento 
e scrupoloso degli inquirentlii. 
Il segretario generale: ~Mal'en- 
te ha adottato In questl meel 
pmwedimenti disciplinari* 
. . . . .  .................... 

eir  L'hminisrrazione cornu- 
naie è pronta a diniostrare i l  pu- 
gno di fetro rispetto al presunto 
asstnieismodi unavastaporzio- 
ne di dipendenri, enietsodal bli- 

di Guatdia di Finanza e Poli- 
zia. "ConFidiamo nel lavnm at- 
renro e scrupoloso degli orgdni 
inquirenii", dice il Sindaco di 
Modica, Antodello Biiscema, in- 
tervenendo per la prima volta a 
commentarel'oper~ionedispo- 
sta dalla Procura negli uffici co- 
munali, oltre che in quelli del- 
l 'hp. "Ma - aggiunge il Sindaco 
- annunciamo sin d'ura la piena 
decemindone ad applicare ri- 
gorosamente k sanzioni previ- 
ste ddia legge e dai regolamenti 
nei c o n h n t i  di chi eventual- 
mente si fosse reca responsabile 
di gravi irregolarità arrecando 
un danno alla colletrivit8, dan- 
neggiando l'imtnagine del Co- 
mune e mancando di rispetto 
verso quegli stessi colleghi che 
con impegna e professiondità 
h a n n ~  continuato e conrinuano 
a garantire i wmzi richiesti a 
gran vocedaicirtadinieddle im- 

{(MA NESSUNO 
AVEVA SEGNALATO 
SITUAZIONI 
ANOMALE)} 

presediquestricirra". L'Ammini- 
strazione Fa nlevare che, per 
quanto di propria comperenza, 
fin dai suo insediamento ha ema- 
nato diversi arti amministrativi, 
funzionali ad un regolare svolgi- 
mento dell'stcivirà lavorativa da 
pane dei pmpndipetidenri e ten- 
dentiad informarli circa le diret- 
tivracui attenersi per nonincor- 
rere tielle sanzioni previste dalla 

L'ingressa di Palazzo San Pomenico - 

normauva vigente. 11 riferirnen- 
tn C in pantcobre al  Regolarnen- 
to i11 materia di responsabiliti e 
procedimenti disciplinari e die  
direttive sulla rili?va.acirinc dclle 
presenze. "Va precisato - spiep 
i l  SegretariuGeneraledrl Comu- 
ne Ignazio Baglieri - che in que- 
5ti mesi sono stati adottau iiiol- 
tissjmi prowedimenti disripljna- 
ri. forse come mai era stato fatta 

Ritaglio stampa atf uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 

prima d'ora. Purtroppo va detto 
che, per quanto riguarda le pre- 
senze. è difficile npcrareuncon- 
troiio capiiiare per d numero dei 
dipendenti e il decentrarnento 
degli uffici. Ma nati t giunta mai 
aicuna segtgrialuione SU un pre- 
sunto Ienomeno di assenreismo, 
nemmenod~ tipogenetico. altri- 
menti si carebhe itireruenuto 
con lo stesso rigore". i-cosx.~ 

' 
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L'INCHIESTA. E i controlli negli Uffici dell'Asp hanno riguardato anche le prenotazioni degli utenti 
.........- ~~....<........~*.,..........~......,....~..~...... 

Cartellini di presenza 
SeqLestri convalidati 
W. È stato cunvalidato il seque- 
suo dei dieci ubadge* truvari in 
pussrssoauttn dipendrnticotnu- 
n d i  nel corso del blia aariassen- 
teisiiio efiettuaio martedi pume- 
riggio al Comune di Modica e pre3. 
sogli Uffjci delL'up iCentro Unico 
di Pcenotazi~iia). Alio siato, olire 
aques!eotio persune. giimquiren- 
ri sianno venfjcando la porizione 
delle dieci pruineche avemoaf-  
fidato i! tpsserino personalesegna- 
tempoai colleghi.Riguardoaicoh- 
rtolli prsso il Cup, questi aveva- 
no un duplice obietriva. Oltre al 
conmllo cuiie presenze di dipen- 

denti. infermieri e medici, infatti, 
gli agenti del Coinmissariato, che 
in questo caso tianno operato da 
soli rispetto ai conirolli effettuati 
insieme alla Guardia di f ifianza a 
Palmo San Dofiienico e nelIa se- 
destaccatadihrso Umberto,nel- 
La zona di San Francesco d a  Ca- 
va, hanno messo sotto la Lente 
d'ingrandimento anche il Cup, 
tant'è che sonostati sequesuati al- 
cuni computer. Lo scopo sarebk 
queiiodiverificarei rernpielemo- 
dalitP di pr~notazione delle viaifa 
specialistiche maanche le modali- 
tà sul rilascio di certiRcazioni. SI 

intenderebbeapirese siè Iirowe- 
duto ion Ia necessaria oculateua 
oppvre=c'e stata una sorti d i  ri- 
lascio "bonario". IJn [alto è cerco: 
le due indagini sono stare awiau 
inentrambiicasi.d;illdpoliua, M- 
rea seguito di alrunlesposii Do- 
poapprofondiieiiidagini iaiiean- 
che di appostamenti e pedina- 
mentioltrechecon l'uiiliuodi te- 
lecamere che sdrcbbern sraie in- 
stallatenei piesi dtlle rnacchinet- 
te segnatempo, gli agenti diretti 
dal vice quesrore aggiunto, Maria 
Antonietta Malandrino, hanno 
sottoposto il tutto all'attenuone 
del Prociuatore della Repubblica, 
Francesco Puleio, che ha dato il 
via all ' inchi~ta piu particolareg. 
giata Nel caso degli uffici comu- 
nali, IaGuardiadi Finanzaè inter- 
venurapciichi anche presso IaTe- 
nenza di Curso Urnberto sarebbe 

giunta una denuncia per cui en- 
uanibi iCorpi hanno agito p d l e -  
lamente. Per questo gli interroga- 
[tiri sotiu stati eseguiti nella sede 
delle *Fiammegialier anche dalla 
Poliua. Riguardo ai dipendenti 
dd'4sp sonostati sentiti in Com- 
mssari;ito. Nessuna contesrazio- 
ne penale Psrata fino a questo mo- 
mrnio facra nei confronti dei di- 
pendenriconiunali e de11'Asp. an- 
che sei reau ipotluati sono m€fa 
aggravalae Mso ideulugico. in at- 
to sono in corso verifiche piu ap- 
profondite da parte della Procura. 
con riscontri incrociari e anche 
con l'apporto delle giustificazioni 
addotte daile persone interessate. 
anche se la gran p t e ,  susuggeri- 
mento degli avvocati difensori, ha 
deciso di awalersi della hcolia dj 
non rispondere. [TAC.] 

SiUOtiUumriD 
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Tasse, scontro in Consiglio 
Pozzallo. Riunione turbolenta dell'assemblea e qualcuno ha pensato bene di chiamare i carabinieri 

P o m .  Ancora carabinieri in Consi- 
glio comunale, nell'uli~ma turbolenta 
seduta del massimo consesso pozdle- 
se. Dibattito infuocato e nuovo stop da 
parte del presidente dell'organismo, 
mentre qualcuno ha chiamato i militari 
dell'Arma arrivati quando comunque le 
acque si erano calmate. Oggetto della 
discussione erano le iarse, Ici e addizio- 
nale Irpel pdmcolare, da abbassare o 
mantenere ai livelli amali. M a  fme si è 
deciso di abbassarli in un gioco delle 
@che nei Fatti ha visia maggioranza e 
opposizione scambiarsi i ruoli. L'abhs- 
m e n t a  dell'lci è arrivato con ì voti a fa- 
vore dell'opposizione. 

Trionfale la nota ddl'opposizione: 
'Pensionati, dipendenti e lavoraron, g ~ à  
da1 prossimo 15 giugno vedranno quasi 
dimemu la bolletta Ici da pagare, E' 

stata ridotta dal 7 per w.illc al 11 per 11iil- 
l e  l'aliquota ordinaria. Abbdssata del 
42,85 per cento. Anche I'addizianale Ir- 
pef ridotia al 1 per rn i i i~  piurrosro che io 
0.59 per cento. Più soldi nella busta pa- 
g e nelle pensioni. L'Amministrazione 
Sulsenti aveva proposto al Consiglio co- 
munale ancora una volta le tasse a livel- 
li inacr~ttabili. i consiglieri di opposi- 
ziorie. in maggioranza nella seduta del 
12 maggio, hanno finalmente abbassato 
lemse per dare una hcata  di ossigeno 
alla tasche dei cittadini". )n aula a vara- 
re a favore della delibera rrano presenti 
soltanto i consiglieri di opposizione Rno 
hq Davide Casella. Marco Sudano, Aiex 
Maiolino, Fabio Viva, Masscimo la Pira, 
Antunr, Zosco Pisana. Fabnzio Floridia, 
Alessandra Corallo, BaràaraSorace.1 con- 
sigiien che sostengono Giuseppe Sul- 

senti, appena ascoltata la proposta, sono 
andati tutti via dall'aula. Replica la mag- 
gioranza: "Dopo avere illegalmente im- 
peditu la surroga del dimissionanri con- 
sigliere comunale Giuseppe Giudice, i l  
Consiglio comunale ha proseguito ille- 
galmente I lavori senza i1 suo quorum di 
20 consiglieri. Successivamente con ul- 
tetiore atto ~llegittirno l'oppositione ha 
votato la riduzione dell'aliquoca Ici cori 
duplice danno per le casse comunali: 
minore rimborso da pdr t~  deIlo stato e I 
agevolazione alle pers~~ie  d ie  possie- 
dono seconde case e terreni. h Sinistra 
contrawenendo alla loro storia politica 
ha stabilito illegalmente di famire i ric- 
chi in danno di tum i pozzaiie5i. La se+ 
sa delibera è stata appmata senza rep- 
larità contabile ed arnrnirihativa". 

MILHELEBARBIICAUO 

1 
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Lombardo: «lo vado avanti 
Se cado io, cade pure Berlusconi~ 
@ Il presidente:<{Col premier intesa indispensabile. smentisca l'ala estremista del Pd1» 1 

i 

I] gweroatom +Sesi rimuove 
la amiddetta anomalia sidia-  
nasi tornaa votare anche a Ro- 
ma per k n&ori;rli, Senza la 
mentita sul mio arresto il Pdl 
m b b e  fatto cadere la giunm~. 
........................................ 
6erardo Marmnt 
CATANIA 

i-1 m e l e  Lambardo wole 
tornare riegti &ci della Procura 
distwmaleantimafia di Catania. 
ma stavolta uper chiedere - ha 
detto ieri nel capoluogo erneo. 
nellasededirappresefl.ntanza del- 
la Presidenza della Rsgiune - 
chesi ponga finea questo stillici- 
diodinotiLieeaauesro mododel 
tutto oòginaledicandurre l'azio- 
ne giudiziaria, tra hcoop giornali- 
stici e secche smentirell. E anco- 
ra: -.%nza la smennta (mercole- 
dl. il procuratore capo Gncenzo 
D'Agata aveva dehito desr,rui[a 
di ogni fondamento la notizia di 
una richiesta d'arresto a carico 
delpmidente della Regione c ie- 
r i  in una dota la Procura smetni- 
sce divisioni suli'incfiiesta) ci sa- 
rebbe stata la ricomposizione del 
Pdl in Sicilia e questo avrebbe fai - 
to cadereil governa regionale, ri- 
spettando cosl la previsione Earta 
dalla frangia ectremisricadei Po- 
polo deUe Liberti di tornare dvo- 
tare a nrivemhre per Le regiotiali. 
Con quest'da esiremisfa del Pdl, 
nt coni loro gemelli siamesi del- 
1'Udc immagino alcuna ripiesa 
di coiiaboraijone~. Lombardo !ia 
detto che se Berlusc-oni smentis- 

i'ala estremista del suo partito 
si potrebbe riprenderei] confron- 
tocol Pdl: *Berlusconi è una per- 

.;una con la qualecollaborare èin- 
dispensabile e ude-. 
Ma il governatore ha anche 

profetizzato: aSesi rimuove la co- 
siddetta anornaliasicilianasi tor- 
na a votare anche a Roma, per le 
r~lizi~~iali .  Noi siamo un presidio 
per la stabilità per le istituzionin. 
il Leader di Mpa ha, peraltro, 
escluso di volere allo staro attua- 
le lasciare Pahzzo d'Orleaas: (di 
tnio governo andrà avanti. Solo 
sesara dimostrato h z ì  al giu- 
dice delle udienze prelimind 
che ho consapewlmente aiufsro 
la mafia, midunetteròn. 

Raffaele Lombardo gii il 10 
aprile s'en riu~vato faccia a lac- 
cia con i magistrati della Dda et-  
nea per .sparitaneri dickiarazio- 
niri nell'ambito dell'inchiesta sul 
sostegnochegli sarebbestaioas- 
sicurato daalcuni *grandi eletto- 
ri) ,  del clan Santapaola. Ieri, nel- 
['ex Palazzo Fsa,Lornbardri ham- 
riunciato la nuovarichiesta di au- 
dizione m Fmcura daper esercita- 
re il mio diritto alla difesm. dico- 
m'ii buon diritta di a+ cittadino 
- haprosefito -vorrei rispon- 
dere punro cu punto d e  accuse 
contenute in carte che widcnre- 
mente soltanto a me non vengo- 
no mostrriteedi miapprendi, iit- 
traverso i giornali. Sono pronto a 
parlare per giorni egiorni. Oppu- 
re. scrivcrò undossiere lo inv i~r i i  

della Giustizia Angelino Mfano 
ha riferito .di avere dato manda- : to agii uRici di valutare i'esisten- 

] dei presupposti tecnici per 
I'cvcnruale ama di un'ispezio- 
IlE". 

R~Rstilr Larnbardo, che ha ri- 
baditn cnmei suoiguai giudiziari 
urebbrro iniziati dapolo "stop" 
nel piano rifiuti ai -grande affare 
dei termovalorizzatoriii, s'P detto 
intenzionata a difendersi anche 
chiamando a.raccrilta i1 suo 'po- 
polo". Domenica mattina, d a  
 terrazza Ulisseii nella circonvd - 
lazione catanese, il governatore 
concluderà un raduno del Mnvi- 

mento per l'Autonomia: -Mille 
sindaci c corniglieri - si legge in 
unanora -parleranno di Finan- 
ziaria e Ri~orme~~. Dalì, dalla .<Ter- 
r m ,  porrebk pedtro partire 
la pmpvsra di un'i~ziariva ecla- 
tante: qlSono pronto- hadeno ie- 
ri Lombardo - a tenere un sjt-iti 
dinanzi aJ Palazzo di Giusnzia a 
sostegno della magistratura,,. It 
"padre fondatore" di Mpahainfi- 
nc riianciato il suo progetto di 
Partito dei Sud - richiederò per 
me 13 Lessera numero tm tnilio- 
ne* - nello stesso giorno del 
. p t t o  federativo nazionale,, sol- 
iascnnu dai Movimento con Io 

Sud, la fumiazione pnlitica della 
senatrice .4b.ana Poli Bortone. per raccomandata con riceluta 

di ritornon. suile &decenti h- p-yminiceoe candidala 
ghc di notizie)), ilpresidenk della te della Hegjone in piiglia, 
~egione haescluso diaver ~0lleci- minterno della pro,.rirafi~a- 
tato ispezioni ministen;diin Pro- a ,,iiis,stile 
cuia: .&Io non devo chiedere pro- 
prio nu!la ad IUfanum. Proprio ie- 
r i ,  pero, da Ivlarsda ii ministro 

notizie di stampa., non \-i è cciitis- 

suna spaccaturaii sull'inchiesta 
su presunti rapporti tra mafia e 
politicanellaquale &indagato an- 
che Lombardo: lo affermano in 
unanora congiunta il procurato: 
reVincenzo DtAgataei magistra- 
tidella Direzione disuemiale an- 
timafia ernea Gi~iseppe Genna- 
m. dgata Saritonocito. Antonina 
Fmara e lole Riiscanno, ~GE,M-: 

I 
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RWERTIE CON BERLUSCONI. Leontini: riunire il Pdl è possibile 

Miccichè: {{Pronto a sostituire Lombardo 
ma non sarò io a fargli lo sgambetto}} 
PALERMO 
m i e  Un incontro. mercoltdi nor- 
te a Roma, con i fedelissimi per ti- 
badire che il Pdl Sicilia non uscira 
dal governo Lnmbardn. Gianfran- 
co Miccichi: ha parlato con Titti 
Bufardeci. Mario Ferrara e Pippo 
Fallica yuaidie ora dopo I'incon- 
tro con Berlusconi. C'era pure il 

cii- fondatare del gruppo autono- 
mo. Dore Misurata. Ai prernier, il 
sorlosegrctario - purfacenciomar- 
cja indierrosul partitodelSud - ha 
dettono allo ~~arnbe t toa~ornbar -  
do. Tuttavia le trattarive con il Pdl 
ufficiale (che dal premier Esratun- 
battezzato nortodossou! sono or- 
mai iniziate. E lo stessu hlircichè 
avrebbe fatto sapere che. in caso 
di caduta di Lombardo indipen- 
dente dalIa sua voluntà, vorrebbe 
tentare la corsa a Palazzo d'Orle- 
ans.Anchs su questoverteiidido- 
go in corso Fra le due anirnr del 
Pdl. I M O C ~ ~ Z O  Leontini, capo- 
p p p o  allJ&s, ieri ha tracciato an- 
cora lo scenario: .La riunifimio- 
ne del Pdl è  ossib bile ma restdnda 

suo blog ha di nuovo ricordato 
che ilribaltonedo hannofattoi le- 
alisrinon votando i lUpcf~.  SuBer- 
lusconi ha aggunto che .ci siamo 
rinnovati suma r afleeno recipro- 
co Ira una battuta e una risata e 
nella consap~volezxa che siamo 
uomini di responsabilitàn. Oggi 
peru non ci sarh L'annunciato se- 
coiido inconrrii frail pretnier e i si- 
c W: segno che i l  c a m ~ r i  e co- 
munque lungo. 

i'evolveni ddl'iiichiestagiudi- 
ziaria e della rrattatim nei Pdl sa- 
ranno decisive prr Lombardo. E 
iniaru il governatore tiene senipre 

apenissimoil bialogouiiPd scon 
peui dell'Udc: ha ~ncassaro per 
ecempio il wstegno di Giuwppe 
Lo Giudice. deputatocenuistacri- 
tico verso la guida del partito. E ha 
anche, il governatore, tilanciato il 
suo progetto di partito del Sud 
proprio all'indomanidetio stop di 
Miccichè: t stato firmato un patto 
federatiwi con la pugliese Poli Bor- 
tone (Io Sud). Nuove critiche, inve- 
ce, da Cuffaro: xlornbardo do- 
vrebbe dimetterci per motivi poli- 
tici, la Regione è alla parali si^. Sec- 
ca la replica: ~Cuffiro farebbe be- 
nea rivedersi le cartr dei conti del- 
IaSicilia, per comeli ha lasciati. ID 
pet amore di pregressa amicizia 
taccioi. Intanto il Pdl ufficiale sta 
per strappare a M p a  Cateno De 
Luca, sarebbe iI dicjannovesimo 
parlamentare del p p p o .  w. n 
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1 La prorogn per i bilanci 
indicatore dì difficoltà 

Grosse diftìco1t.à in molti comuni per predisporre il bilancili 
2010 tanto clie il Mlriistero dell'intcmo è stato costretto a 
emanue Li 29 aprile scorso l'iiltrriore decreto di proroga che 
sposta la data M t e  per l'approvazione del documento da 
parte del rnniiiglio comunale al  30 giugno 2010. Ia cause di 
queste diWco1.tn vanno ricercate simiramente sui fatto che la 
ristrettezwi delle enkate non permettono in taltuci casi di far 
fronte a tutte le spese moltu spesso rientranti in q n e k  eoglia 
di rigidicir data dai cmti del personale, dalle rate di mutrio e 
dai a i e d  necessari. 
Intanto la sezione delle Autonomie della Corte dei cuntl 
nell'ahmma del 8 MW2010, con deliberazione n 9/AUTnDI [Y 
INPR, depositata Li  L6/4/2010, ha approvato L h e e  guida a 
cui devono attenersi. ai sensi dell'art. 1, commi 166 e 167, 
deiia legge 2311212005, n. 266, gli organi di revisione eco- 
nomico-finanziarla degli enti locali neIla preblsposizione 
della relazione sul bilancio dl previsione 2010, aiiegandu 
tre qnestianari distinti per tipolo- di ente: snestionario 
per le pruvinre; gue~tionwio per i comuni con popolazione 
inferiore ai 5 d a  abitanti q n e s t i o d o  per i c o m d  con 
popolazione superiore ai 5 d a  abitanti. La rilevazione nei 
questionari stata ulteriormente ampliata rirpetto a quelle 
precedenti ed uiclude la sezione relativa Uti corilrattazione 
Ititegrativa tesa a verificare, atixaveiw, le i n f o d o n i  fornite, 
il *etto dei \+icoli Aiiiuiziari in ordlne alla consistenza dei 
fondi per la con4iSttaziunc uitegrativa, la loro el'uluzione e 
destinazione. Mene ricliiesto iin impegno profondo Ai reviriuri 
dei coniuni con popolazione superiore ai 5 mfla abitanti, se 
p e n s h u  elie il qiiestiunario prevede 24 r5apwt.e a domande 
prelimhh, iacompilazione di 35 prospetti nella seconda parte 
e l'indicazione di oltre 240 miporti rilevatii da &ti cuntahIli 
ed extra contabiìi. Anche il Ministero deli'economia e deiìe 
Rime, Dipartimento della Ragioneria generale dello stato, 
ha rmaniito mui cimolare, la n. f 5 del 30/03/2010, mille nuove 
reg61e del patta di stabilita per l'anno 2010- Alla circolare sciiio 
demti i modelli ewlicativi wr la determinazione dal caldo 
olushvo per  gii a& SOLO ;SOLA in wnnini di competenza 
mista Nessuna c e ~ c a z i o n e  & richieutn, invece, per il minor 
gettito Ici mri 1009. A chia~&lo I! stato ji Diparthento per gli 
affari interni e territoriali del Mhistero deii'interno. ii M e -  
rimento statale verrà liquidato suila base delle certificazioni 
previste per l'amo 2008. 
Abrogato, infine, l'art. 91 del neila parte in cui prevede 
concorsi interamente rtservati al personale dipendente. 
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\ Pensioni, ipotesi taglio delle finestre 
Dìmes~arle già dal 2011 frutterebbe diversi miliardi di euro 

- 

ni STEF~~'SANSONETTI 

S a r i  cvn ogni probabiiita 
un pacchetto previden- 
nde corposo. In grado di 
pmntire, ali'intem deUa 

m a n m  2011-2012 cheva d h e  
andoui m queste ore, qualche mi- 
liardo di euro di risparmi Per ora 
si tratta di ipoM e sirnuhzioni al 
vaglio dei mkiskrn dei i 'ocoms.  
e di quello del lavoro. Ma i'mter- 
vento che ai profla, a quanto 6 I tn  
da fonti governative e parIamm- 
tan consultate da ItakaUgg~, non 
avrà a che vedere con una nfmma 
previdemiale di sistema. Piu sem- 
plice, è piii produttivo m o m i c a -  
menk in tempi rapidi, potrebkw 
essere un dimezzamento delle 
hestre ger andare in pensione. 
Questo taglia, dicono Ie simda- 
ioni ,  ce fatto partire già dal 201 E 
sarebbe in p d o  di fruttare centi- 
naia di d o n i  di risparmi nei pri- 
mn anno, che poi aumenterebbero 
aqudchemiliardoinvirtùdiun 
effetto moltiplicatore. 

Quasi sicuramente, inoltra, 
nella manovra a cui sta lavo- 
rando il ministro delì'economa, 
Giulio Tremonti, troverk spazio 
un nun i to  gruppo di n o m e  per 
contrastare le pensioni di falsa 
invalidità, Lnn un aumento deiie 
verifiche annuali. e per imp-e 
re una stret ta  d e  indenni& di 
accompagnarriento, fmando limiti 

ciali. Vderna .  
Gode invece di  un particolare 

favore una fortp xz~one di can- 
t rasto nei confronti delle Mse 

!" . 

reddituali che contengano sensi- 
bilmente la Lom eroga~one.Tanto 
per dare un 'idea. q wste indennit.& 
tostano m e a  12 d a r d i  di curo 
l 'ma .  

Eobiettivo dei kcnici di via XX 
Settembre è q u d o  di vararo ;ma 
manovra da 25 miliardi in dup 
anni, di m clrca 12.5 ckì rep~rire 
nel 2011. Jl capitolo previdemale 
!jta suscitando particnltre interw 
se. ma non ci sararino scm4oni. Ai 
momento tra b ipotesi più accredi- 
tate ?e appunto il dime-rziunento 
delle finestre d'uscita tId lavoro. 
Nel 2010, ma cnhi v a r a  anche 
per il 2011,m sona state quattro I 
fmeskre, inkgmhente ut&xìb& 
per la pensione di manità, e per 
meLi (2 soltanto~ uRlizzabiL per la 
pensione di vecchiaia. Insomma, ci 
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- Corte conti: Ici cortcilitrzione 12on euitu responsabilitil 

No ad automatismi 
L'avvocato non diventa dirigente 

li awocati dipendenti 
degli enti locali non 
hanno diritto, a seguito 
del superamento della 

distinzione tra procuratori le- 
gali ed avvocati, ad essere au- 
tomaticamente reinquadrati 
come dirigenti. La scittoscrizio- 
ne di una specifica conciliazione 
in tal senso non evita il matu- 
rare di responsabilità ammini- 
strativa per gli amministratori 
che hanno assunto la delibera- 
ziiine. I1 fatto che la segretaria 
abbia espresso un parefe nega- 
t>vo determina l'insorgere della 
colpa grave. Sono queste ie più 
importanti mdicaziotii che sono 
contenute nella sentenza della 
Corte dei Coiiti tielld C~rnpmia 
n. 527/2010 che ha condannato 
il sindaco, il vicesindacii e due 
assessori del comune di Vairano 
Patcl~ora (provincia di Case&:. 

Nel casa concreto un dipenden- 
te del coniune, inquadrato nella 
categoria C)3, come vicesegreta- 
n o  e legale, stato reinquadrato, 
sulla base degli esiti della conci- 
liazione, nella categoria dirigen- 
ziale in quanta lo stessi] svolgeva 

nell'ente anche le funzioni di p m  
curatore legale. A sostegno della 
pmpna pretesa i! stata citata la 
decisione n. L329 del 26.02.2003 
del Tribunale di Napoli - Giudice 
del lavoro, che sii una fattispecie 
analoga si e prnnunciata per il 
diritto al reinquadramento. I giu- 
dici contabili evidenziano che si 
tratta di una pronuncia d e l  nrth 
isolata, rispettn ai piinripi consa- 
1 idziti", che le sue indi&om sono 
da considerare #.incondivi sibili, 
poiché si basano, dopo I'osser- 
vazione riferita d a  peculiarità 
della categoria degli avvocati ri- 
spetto a quelle degli altri dipen- 
denti pubblici in ragione della 
loro specifica yro tk~~ io i~a l i t à  te- 
stimoniata aricbe dell'ismizione 
obbligatana nell'apposito alho, 
sull'apcdittica affermazione se- 
condo cui non va applicata alla 
rattisprcie in esame la discipli- 
na propria dell'accesso all '<~rea 
aiiiiiiitiistrativa,con particolcire 
i,iferittiento alle procedure se-  
lettive cuncorsuali.. . 11 tutto. tn 
iina pronuncia assistita da mo- 
tivazione euf'emisticamen~e de- 
finibile come piuttosto breve e 
comunque pi-iva di qualsivuglia 
richiamo normatii~n seriamente 

conferente alla fattispecie esa- 
minata nonché di riferimenti 
giurispmdenziali*. 

La sentecza ricorda che per 
la Corte di cassazione invece 
rion si è in presenza di alcun di- 
ritto al reinquadramento e che 
le amminkkazioni locali hantiii 
un ampio potere di aatorganlz- 
zazione. Ed ancora viene ricor- 
dato che nei pubhlicn impiego 
l'accesso alla dirigenza.può av- 
venire esclusivamente attraver- 
so procedure concorsuali o corso 
concorso che devono comunque 
essere pubbliche. E che, sempre 
nel piii)blico inipiego, l'even- 
tuale svoigimenta di niansioni I 

supenarj rispetto a quelle che i 

sono trpiche della propria posi- . 
zione di inquadramentri non dir 
mai diritto al reinquadramen- 
to, lIi3 solo alla corresponslone 
della differenza di trattaii~ei~to 
economico. 

Per la  sentenza siamo i11 pre- 
scnzn di culpa grave e deve es- 
sere considerata -irnicvante la 
circostanza clie i convriiuti ah- 
biano fatto ncoTso all'ausilio di 
professionisl-i legali esterni.. 

4 R ~ ~ n d i i z w w  I t w , ~ ~ ~ i , - - a  ? 
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Enti l o d i  I1 deficit - . W& a b b h  @ulwrqur la rirnccn iu~cron~p iun8a dcllri aliqwrc d'ftaIio sarebbe **-m- .yruue e insostenibile: 
- - - -- - -.p A - . 

Sanità in deficit, più tasse per quattro Regioni 

Le reaiorli in rosso 

ROMA - Niente fondi Fas , m coacultaziane: è dizioyale Irpef e di o , ~ ;  per 13r- 
(Fondi per L aree s o t t o u m -  pef. E il timore deì governato- 
te) perdptnwideSdtcanib- la prima yolta, e ora che la n. <& ornai  un'ipotesi reale - 
ri- Ijnea del gmiema nei smettano. E un metodo inam- 

missibile>>. spiega il governatore calabrese 
confronti di quattro Regioni Giuseppe Scopeliiti -. Noi sia- 
- Camp~a, lazio, ~ o h s c  e in il governa - ano ai massimo c questo igni- 
w r i a  - che si trovano con la rnanovrq pmbabiimente fi, &e dovremo mettere i t& 

anticiporispettoaluglio,arri- butial-simodelmassimo. i conti in disordine. Ieri sono , h stretta sua dica- 
stati convocati a Paiazzo Cbigi di Campania, Ma neanche questo basterà)). 
sei governatori e commissari Molise e Cwna amL Sconfortato anche Stefano Cal- 

 in^^^^^^ monta compiessivamente a 
doro, neo presidente della 
campanie <&mentare le tas- ~7 "liardi- Solo '1 deficit de' se sarebbe insostenibile, ma reu Sicilia e A b m o  e di bioc- mio i pari a i,6 rnili8di. m- 

i fondi delle 'ltre Wamo ve prendere questi soldi? Una ho una seconda opzione%. Cd- 
regioni: Ctop che potrebbe possibiIita sarebbe I'utifizzo doro ha chiesto al governo di 
s&gere i governatofi ad dei Ipotesi b o d &  d a  mi 

consentire o m o n i  di carta- 
mentare le  aliquote Irpd e Fmcno Fa. lariwazione; <Altrimenti non 
W. Nel maP si avvicina *o: <don ci può comentire di siamo certi di poter garantire 
la manovra correttiva dei conti ,tilizzare fondi come gli stipendi,,.iI presidente della 
pubblici: circa 27 miliardi in un bancomat. Potranno essere regione Molise, Michele lorio. 
due anni. 

n minisBo deu'konomia, sbloccati solo quado le ~ ~ a ~ -  attacca e invita ad aspettare: 
, GiuIio TP?monti, ha visto l'al- , -0 conr~ete dimostra. "I1 19 ma@o ci conbontere- 

tro ieri &--te 3 presi- doni di risanamento>). E nel mD Cd governo. Aumentare le 
dente C o h d d %  m- httempo? L'ultima F i d a -  tasse prirna sarebbe assurdo. 
ma Marcegagfra, e l leader del- , ha un del- "quo e inoppomuio,~. 

' la Cid e della Uil, Raffaele Bo- 1, tasse per le ~ e g i o i  la sa- Parole che sono condivise 
nanni e 1 sinda- in deficit &e si vedano dal responsabile honomia del 
c d  temono 10 sfittamento del bocciare i] piano di nenba. Se W, Slefano Fassina: cAarebbe 
rinnovo dei contratti per tre 1, qmbfio 4 o superiore m e  e irresponsabile da parte 
morii e mezzo di dipendenti al 596, scatta un aumento di del governo l'aumento delle ali- 
pubblici, che al&enti coste- 0 , ~  punti percentuali per l'ad- quoie Qef e -,>. Soddisfat- 
rebbe &e casse p~bbfilicbe ai- , to, invece, il presidente deiia 
mmo 5 miliardi. Il segretado Lombardia Roberto Formigo - 

.- 1 
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della Cgii, GugIielmo Bpifani, h Cgil ni: «Chi rampe paga e chi ha i 
protesta per essere esdu- l[ leader della Cgil: buchi li ripiani: è un principio 

inammissibile sacmsanto. L'unico modo per 
risolvere la questione è far pa- 

.! esduderci dale 
! ccinsultazioni AE. T. 
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kSanità. stangata su 4 Reioni 
il governo blocca i fondi 
amveranno nuove tasse 

ROMA-Si anriiinciariri tcni l i i  
duriperqii;iiiiridellesiriKegio- 
iii iraltaiie in p io t r i i i~ in  rosso 
satiitario LICori~igliodcitIi iri i- 
sti.idi ieri hasccltoiasti tidiipiìi 
ditiicile dn bvgiiire. Qiir l la del 
riKcire. ctie olililigtic.ra Cala- 
briti. Cariipariiii. L u i o  ~ M r i l i s e  
CI I;iw i salti ninrrali per cercare 
di raddrizzare i cni i t i  dclla sa- 
II~L~I h iori  c m ~ r r o l h  

All'ririzzonte si profilaiin ta- 
gli aglios~i~dali.~ic.cui.pnineriti 
d i  5th-iirtiire d i  a<sistenna, per- 
sonale da ridurre e. inimaiica- 
bili i i icasi esrrenii,niiavi i iwre- 
menri delle tasse locidi. Mcrio 
a id~ io ,  iiivece, il per-coi socliesi 
p?-nslictta per Abrtizzo esicilia. 
clie. pui- pros~guer ido riella 
riorgiti irzaziunedelle srriittLi- 
re e s i l i  i iurtieri, pntiaririo ilti- 
lizzare l e  risorse Fas, il Fondo 

per le nrec scittniitilizzate. 
Il pleni im dei ni ir i ist i i  - as- 

sciite il prei i i iei  Silvio Ucrlii- 
scoiii pci uiia iiiclisliosizioiic 
- ha stribilito ctie qtiatrici Re- 
g1011i i iori  pntriiririo accrdeie 
z i i  foridi p c r  L-IIIJTI[P 11 Irirri dei? 
cit so~~ i tn i i u :  t.111 coiiritleriu-io- 
~ i e d e l t i i ~ i i c a ~ o  I dggi1111g11ncti- 
to degli riliieri 11.7 prei.isri i lai 
j i i i i i i idi  r ie i~ t roc  Jiigli tiquihliri 
d i  tirlA[iza piil lhlica - c p r c p  
I 'alazz~Cli igi- i i L o i i ~ i g l i o  Iia 
concoi-d:irri i ' imprisi i l i i l i ik d i  
esprirneieI'iiite~;i~~ic-uis~;idnI- 
I '  _ '  articolo 2 .  cotniiia 'in, della 
legg~Fiii~inr.i~iii~iperi1201 Ocdi 
t1[)11 potere pci-tfiiito r o ~ ~ h e i i t i -  

s ~ i r i i  govcrtiatori che puritavci- 
lio a ripianlire i deticii dellii sa- 
riità rcgionale con i lciiidi Fas. 
LP qiiattrti Iiegiurii nietio vir- 
tiiose l1i111110 iiicassato un sec- 
co "rio" cliedi tatto ora spiana 
la strada ad liil possibile iricre- 
mento dei balzeIlilocdi. 

II pic5iderire della C,iilahria, 
Giiiseppe Scripelliti, pai-la di 
quesiu ritocco a i i ~  tasse cortic 
di i i iw  ~ipcifesi reale: in  man- 
canza dei foiidi Fa5 per r i l i ia- 
riareideficitcsciioiisi realizza 
i lp ia i iodi  r ientroin i i iodoa~le-  
giratn h iwgr i r ra i i inaiwre ul- 
terioriiieiite I r a p ~ l r p e f - .  

inc i in  r l i c  nrin ci sia la  presen- 
taziorir di piaiii rigiiardaiiri la 
riqu;il if icazione della rete 
cispecialiera ndegiintiii. 

Siil tema bdzell i  è intcrve- 
rii itri Michele Iorio, niimero 
tirin deI Molise: r < C i  hatino 
chiesto d i  niirneritare le tasse. 

Alibiai-tio risposto ciic è ciss~11-- 
do, iiiicluoeiiiciimpr-ei~sihilm. 
!Igoveinotni~t.deltaCat~il~;~~iiri, 
Stcfatiu Caldorri iiivecc, e 
.~dlaccorrio con T i e r n o ~ ~ t i  
qtiaiido dicc clie i niirriei.i srir-iri 

r i~ in ie i i .  M a  LIU iricreriielito 
idclle tasse per riui snrebbc co- 
tti i inqiie iiisosteniliile~t. h Si- 
cil ia e I'Abru7zo. infii ie, tii-ritio 
un so~pi i -u di snllievo: g~Sini~io 
sulla  ti-ada giusta - sliiti~a il 
presidente ,ilic iiizese Ciiaiini 
Chiodi - e  i ~.isultati ci  giatifi- 
caIlc)>b, 

... 
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